

Ibagué, 13 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2220

Más de 200 familias de Coello Cocora se benefician con intervenciones viales de la Alcaldía

Con retroexcavadora de oruga se intervino el corredor vial de veredas como La Cima, San Isidro y Coello Cocora.

Gracias a la oportuna reacción de la Alcaldía de Ibagué, más 200 familias campesinas fueron beneficiadas con la atención de puntos críticos, ampliación de la vía en sectores angostos, estabilización de taludes y mitigación de derrumbes en el corredor vial que comunica a las veredas La Cima, San Isidro, Coello Cocora y otros sectores del corregimiento.

“La alcaldesa Johana Aranda tiene el compromiso constante con el campo. Hoy damos la buena noticia que nuestra retroexcavadora de oruga ya se encuentra operando en este corredor, para habilitar el tránsito peatonal y vehicular para los habitantes de la zona”, explicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Asimismo, habitantes del sector como Virgilio Barragán se pronunciaron sobre la intervención: *“gracias a la Alcaldesa y a la máquina que nos enviaron logramos habilitar el paso, así los niños y adultos de la tercera edad pueden bajar de las veredas”*.

Finalmente, el funcionario de la Administración Municipal afirmó que actualmente cuentan con seis frentes de trabajo con maquinaria amarilla, para continuar dignificando la comercialización de los productos que cultivan los agricultores de la Capital Musical.